
FRANCISCO TARAZABA 
Concejal de Deportes.-

Ya nos hemos referido anteriormente des-
de estas mismas páginas a los Juegos Escolares 
cíe Santa Perpetua, a su Escuela Oepoa i va v en 
general, al positivo trabajo que en d icho campo 
tlel depone escolar v de base se viene efectuan-

en la población vallesana. 
Ahora, cuando estamos y s a las puertas de 

Jn nuevo ejercicio deportivo, hemos querido 
Jialogar con el Concejal de Deportes de Sta. 
'erpetua, Francisco Tarazaga. que junto con 
toan Calma, son los impulsores principales de 
sta gran labor.... 

f-Nuestro objetivo básico « t e c u r s o - n o s dice 
.^arazaga-es superar la cifra de participación 

pasado, que fué de í . 600 escolares y tam-
Pten m^orar el aspecto de acercamiento de los 
padres. Insistiremos, una ve i más. en la idea de 

lo que se busca es la ru l i zac ión de u na acti-
l ^ a d fomiativa por encima del aspecto compe-

g t B año-añade-los monitores municipales 
destinados fundamenta Imante a realizar 

Jcacfón física en los colegios y a que en el pa-
do también se partió con esa idee, al final lie-

'«ron a cabo labores en el deporte escolar. Con-
» ^ o s que este ha de estar promov ido más 
'«n por Asociaciones de Padres, apoyados na-
iralmente por el Ayuntamiento. V a m o s a efec-
'sr unas reuniones con los profesores de los 

Jiegios para organizar conjuntamente y coo id i -
T n r ® . ' ^ ' " ' ' " ' ® ® - monitores irán con 

-Pasemos repaso a lo efectuado ultimamente a 
>t„. ' " "« 'ac iones deportivas en Sta.Per-

• ' ' "esabemos ha sido vario 

L I T " , «condicionado unas 

•-londa, con previsión de vallado. Asi-

ESTE MES EL DEPORTE EN 

Sania Perpetua de Mogoda 
Superar el nivel de participación, objetivo 

de los III JUEGOS ESCOLARES LOCALES 

Magnifica composición de Escudo de Santa Perpetua efectuada, por los alumnos de la Escuela Depor-
tiva de la población, durante la celebración del F^esííval Fin de Curso 1981-82 

mismo 38 ha colocado la instalación electrice de 
dicho campo y ahora estamos en fase de acondi-
cionamiento para que esta pueda entrar en fun-
cionamiento. 

Tenemos, por otra parte, todo el material 
de i luminación de las pistas de los colegios y 
dentro de unos dias, procederemos a su iristala-
ción. 

Finalmente, hemos comenzado ya lá cons-
trucción de una pista polideportiva. en terrenos 
del Compiejo deportivo, en lo que era hasta en-
tonces terraza de la piscina. Ella descongestio-
nará sensiblemente el pabellón, que actualmen-
te esta a tope. 

— Lo que a la hora de coordinar las actividades, 
nos consta, les reporta no pocos prob lem8s¿no7 

—Efectivamente al formarse la Escuela Deporti-
va, nos hemos encontrado que la misina necesi-
ta como instalación básica el pabellón, esto dia-
riamente hasta las 8 de la noche. El lo no ha sido 
bién acogido por los clubs, que se ven afectados 
en sus horarios. Esperamos que con la nueva 
pista y con la i luminación de las instalaciones 
de los colegios, resolvamos esta problemática. 
—E l año pasado la Concejalía llevó a cabo la 
campaña "Depor te pera t o d o s " dirigida a los 
adu l tos . ¿Va a repetirse de nuevo en eí actual? 
—Esa es nuestra intención. Esperamos que ai 
igual que entonces, en que las previsiones se 
desfasaron, la asistencia sea masiva. La finalidad 
de esta campana es la realización de deporte de 
mantenimiento más que de perfección. 

En el ejercicio anterior nn total 1.600 escolares tomaron parte en los II J u e ^ s Escolares. El objetivo 
jwra el presente cíirso es el de superar dicha cifra de participación. 
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